

(四)

(一) (號六十九百四千第一) 開新日每磐常 {日八月一十年二十正大} 可認物便郵種三第(號六十九百四千第一) 可認物便郵種三第

聞新日每磐常

(日曜火) 一月十五日一年四和昭

# 婦人科

# 外科

外科一般  
產科  
花柳科

内科 × 光線科

平町字田町



(電話四七五番)

公債、兩替  
債券貸商 多田井ワ力商店  
平町大工町

年十嵐雄二

内科 小兒科 (院長毎日診療)  
院長 醫學博士 難波  
副院長 醫學博士 伊吹彪二  
外科 部長醫學士 氏家憲  
顧問醫學博士 川添正道  
外產婦人科 女子泌尿科 レントゲン科專門  
部長醫學士 五十嵐雄二  
整形外科 伊吹彪二  
難波 輔介

(毎日曜手術) 醫學博士 鈴木退輔  
共濟會員診察無料 (共濟病院内)  
法制嘱託 法學士 岡

産婦人科 女子泌尿科 レントゲン科專門  
部長醫學士 五十嵐雄二  
整形外科 伊吹彪二  
難波 輔介

◎共濟會員診察無料 (共濟病院内)  
本院醫事 法學士 岡

顧問醫學博士 川添正道

共濟病院内

蕃

獨逸シーメンス、ユニバーサル、ヘリオドル

(電話七二番)

内科、小兒科、花柳病科  
齋藤寫眞館  
平町三丁目

年十嵐雄二

美術引伸

入院應需

平町紺屋町

御大典記念事業トシラ  
一、病氣相談所

(共濟病院内)

陸

○入院自炊ノ便アリ

十二月一日ヨリ開始

十一月一日ヨリ開始

波

×光線新設

主任醫學博士

十二月一日ヨリ開始

睦

○看護婦見習募集

城磐

十二月一日ヨリ開始

波

御大禮記念セイコー抽籤特賣

十二月一日ヨリ開始

十二月一日ヨリ開始

睦

荷服入中學上  
錢錢錢電二〇三

平二

銘

乃良瓶詰へ

平町紺屋町

御大典記念事業トシラ

一、衛生試驗所

(共濟病院内)

波

田中智學先生新著

一名國體讀本

日本とは

如何なる國ぞ  
思想國難に對する大文字  
一口五部以上は特に御相談  
します

リ定價金八十錢

平町公園前

忠佐々木商店

電話二三三番



正札堂

平町四丁目平驛通り

永山酒造店小賣部

電話二〇七番

御大禮記念セイコー抽籤特賣

十二月一日ヨリ開始

十二月一日ヨリ開始

睦

賞品總額拾壹萬參千圓

一百本

五百本

睦

賞品總額拾壹萬參千圓

二百本

五百本

睦

賞品總額拾壹萬參千圓

同

五百本

睦

賞品總額拾壹萬參千圓

常磐銀行と合併して昨年十二月の十九日開業したが二月中旬頃大藏省から合併認可の通知に接すると同時に常磐銀行平支店の看版に塗り替えられる譯であるが濱三郡を通じての大銀行支店だけに之を無難にやつてのける手腕力量ある、人材を選定せねば成らぬと云

黨から超越し

ふので親銀行たる常磐銀行  
本店重役間に於て人選に苦  
心した結果最も理想的の  
**人物**として古河支  
店長中村梅三郎氏を跋擢し  
その掌に當らしむる事に内  
定した、氏は明治四十年當  
時三井三菱第一第一五大銀行  
の一つとして有名であつた  
東海銀行本店に初舞臺を踏  
み性來の根強さと彌やか上  
に高潮に達せしめたが病に  
冒されて職を辭し暫らく郷

五年古河支店の新設と同時に更に土浦支店から引き抜かれて古河に榮轉し 現在に及んで業方針について中村氏の抱負を質すと『支店長に内定はしてゐるがまだ辭令を手にして見ぬうちは何れとも御答へは出來兼ねる』と前

は郷に從へのたどひで大衆の力に依つて側眼を觸れず一本調子に進み度いと思つてゐる、只私は銀行家は客を相手とする一種の商店で私等は其の番頭であるから客人本位で進んでさへ行けば決して失敗は無いと思つて居る、聞く處によると相當複雑した處ださうであるが銀行即ち

念願してゐる次第であると語つてゐた

十二日午後二時から元石城郡會議室に開催した片倉磐城製糸株式會社創立總會の取締役選舉結果は片倉側から社長を今井五六取締役を武井方介の二氏郡下から諸橋守次萩原義雄大平睦四郎井上茂作鈴木辰三郎の五氏當選した監査役は片倉側から目橋清二郡下から和田甚内久保田清の三氏當選午後四時散會した社長は取締役互選とし別室で互選會を開き片倉武雄氏當選直ちに商法上の手續きを済ませる事になつた

## 社長の決定 十二日の總會で

五百五十一口、金額二十萬五千四百二十一圓九十二錢これを前に比し十六萬九千五百八圓二十五錢約四十七割百八圓二十五錢約四十七割の増である、一方拂戻しは九百八十八口金額十三萬八千七百十七圓九錢で前年に比すと十萬七千三百九十一圓五十三錢約三十四割の増である之れは十二月二十日以降十日間に於ける取扱高で同局開設以來の増加であると言はれてゐる

平町郵便局新廳舎建設敷地に決定してゐる平町字四丁目角六百坪の地下が貝殻の層であるため廳舎改築工事は中止されるに至るのではないかと傳へられてゐるが平局ではこの事實を全く否認して居り田村局長は「地層が貝殻層である様な事は絶対にない。若し貝殻層であるとすれば重量のある大建築物を建設する事は危険であるが本省から來た技術者などが、これを辛子薬ひられることは既に知られてゐますが、これを辛子薬

## 勞動者 の 動態を 調査

にする宣傳か  
官が測量した結果に依ると  
貝殻層では絶対にない何者  
かが爲めにする爲めの宣傳  
ではないかと思はれるが平  
町の地下は一帯に岩盤であ  
ると聞いてゐる處舍新築は  
種々の都合があつて遅れて  
ゐるが敷地を變更する事は  
ない」と貝殻層の事實を認  
めずと憤慨して語つて居り  
新廳舎の敷地が變更する様  
な事はないものと言はれて  
ゐる

△十一日午後六時半、松台放送局にて童話『何にも仙人』△十二日午前十一時同放送局にて家庭講座『子供の生活と清潔な娛樂』十三日午後一時半、宮城縣東根小學校にて童話『下駄大明神』及び『死神の約束』

半町立半商業學校は舊磐城中學校々舍に移轉したが山の上にありそれで運動場が狭いので運動と擴張の必要に迫られ關係者間に於て種々協議中であつたが舊校金中廢校となつてゐる校舍並に雨天体操場等を取りのぞみ其の跡を運動場として使用する云ふ事になり近く右の建物を競賣に附す事に決定した此の運動場の擴張も要するに同校の縣立昇格

以來の増加

けては之等の労働者は暖國に歸り同時に東北人が關東關西方面に出稼ぎに出るのをこれは統計上から見て繰返されてゐることが明かになつてゐる此渡り鳥の様な労働者は重に炭礦労働者で暖國と寒國の中間になつてゐる、石城郡地方は労働者の動きも平均して居り毎年同一事であることが判明し

將來勞働者の周旋を爲す由である

平町職業紹介所では来る一月卒業する少年少女の就職について昨年同様斡旋することとなり十二日附き郡立一般に求人希望書を配布したが本年は求人求職の範囲をひろめ求職は濱三郡は論田村郡の一部小學校と警察署をとり又求人方面は遠く大坂方面まで延ばすこととなつた

## 県立に昇格の前提

## 少 年 就 職 斡 旋

たこれは紹介所に取つて有益な参考となる資料なので

## 少年就職斡旋